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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Stillförderung durch Zertifizierung in Bremer Geburtskliniken 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat, das WHO/Unicef-Zertifikat „babyfreundlich“, mit dem 
Geburts- und Kinderkliniken sich auszeichnen lassen können? 
 

2. Wie weit ist der Umsetzungsstand der vom Land Bremen getroffenen 
Maßnahmen hinsichtlich der Stillförderung, wie zum Beispiel die „Zehn Schritte 
zum erfolgreichen Stillen“ in allen Bremer Geburtseinrichtungen und 
Kinderkliniken, die 2013 angekündigt wurden? 
 

3. Wie beurteilt der Senat vor dem Hintergrund bestehender Aktivitäten zur 
Stillförderung die Möglichkeit, dass Bremer Geburts- und Kinderkliniken sich als 
„babyfreundlich“ zertifizieren lassen? 

 
 

Stephanie Dehne, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 


